

# Sensationell: „Super-Max“ ist Norddeutscher Meister über 3000m

von Thomas Bertram

## Historischer Sieg für den LAV 07 Bad Harzburg

Bei den Norddeutschen Meisterschaften am 2. und 3. August in Berlin-Lichterfelde startete der LAV-Kaderathlet Max Singer erstmals bei Norddeutschen Meisterschaften. Auf seiner Paradenstrecke über 3000m sicherte sich der 6-fache Landesmeister bei seinem Debüt gleich den Norddeutschen Meistertitel. Der Hahnenkleer galt bei Insidern aufgrund seiner Tempohärte und seiner variablen Taktik als heißer

Titelanwärter.

Schon auf dem Weg zum Start zeigte Max Entschlossenheit und den Drang nach vorne.



einem langen Schlusssprint von seinen Gegnern ab.

Im Rennen selbst hatte Max Singer mehr unter den schwülwarmen Bedingungen als unter den Attacken seiner Gegner zu leiden. Einzig der Berliner Leonel Stenkhoff versuchte sich an die Spitze zu setzen.

Max verrichtete jedoch die meiste Führungsarbeit und wehrte die Angriffe des Berliners souverän ab. In der Schlussrunde konterte Max den letzten Angriff und setzte sich in



Mit seiner Siegerzeit von 9:47,55 Min. bestätigt Max seine gute Form zum Jahreshöhepunkt und startet am 16. August bei den Deutschen Meisterschaften in Köln.

[<<Ergebnisse>>](#) [<<LAV-Ergebnisse>>](#) [<<Fotos>>](#)

[<<Goslarische Zeitung>>](#)

[<<Video vom 3000m-Lauf \(ndm!\) – bis zur 43. Minute vorspulen...>>](#)